



KONDOLENZEN

Christian Fiegl

Traurig, aber dankbar für die gemeinsame Zeit geben wir Nachricht vom Ableben des Herrn

Kommerzialrat Christian Fiegl

Hotelier und Gastwirt
Bundesrat a. D.
Landtagsabgeordneter a. D.
Langjähriger Tourismusobmann
Mitglied zahlreicher Vereine und Institutionen

Der Wirt vom Hotel Hubertus in Sölden, der im 78. Lebensjahr verstorben ist, hat sich in vorbildlichster Weise ins öffentliche Leben eingebracht. Er war unter anderem Ehrenmitglied der Musikkapelle Sölden und von 1969 bis 1984 Obmann des Schiclubs Sölden-Hochsölden.

Von 1980 bis 1984 war er Mitglied des Gemeinderates von Sölden. Dem Tourismusverband Inneröztal und in der Folge dem Tourismusverband Ötztal-Arena stand er als Obmann von 1984 bis 1996 vor. In dieser Zeit war er auch Geschäftsführer der Freizeitarena in Sölden. Als Mitglied des Bundesrates von 1984 bis 1987 und Abgeordneter des Tiroler Landtages von 1987 bis 1994 war er eine wichtige Stimme für das Ötztal und die Tiroler Tourismusinteressen.

Sein gewinnendes Wesen und seine spürbare Lebensfreude waren ansteckend. Mit eben diesen Eigenschaften ist es ihm gelungen, die Gemeindeentwicklung und besonders die touristische Entwicklung des hinteren Ötztales an vorderster Front erfolgreich mit voranzutreiben.

Wir werden Christian Fiegl als tüchtigen, aber besonders auch als leutseligen und geselligen Menschen in Erinnerung behalten. Mit einem Sterbegottesdienst verabschieden wir ihn am Mittwoch, den 28. Februar 2018 um 15.30 Uhr in der Pfarrkirche Sölden.



Für die Gemeinde Sölden
Bürgermeister Ernst Schöpf
mit dem Gemeinderat

Für den Schiclub Sölden-Hochsölden
Obmann Sigggi Grüner
mit dem Ausschuss

Für den Ötztal-Tourismus
Obmann Bernhard Riml
mit dem Vorstand

Für die Musikkapelle Sölden
Obmann Lukas Klotz
mit dem Ausschuss

Trauerkerzen



Renate Giesswein
28.02.2018



Barbara Anna Matt
28.02.2018

Kondolenz